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告别王教练的时候，老人家主动鼓掌

并挥起手来。我突然不好受了一下，觉得

其实他已经想起来了而我们却又走了。

下午我们接着参加代表队的联欢，再

次和陈旭书记合影。对比垒球队时期英姿

飒爽的陈旭，当书记的她柔美亲切，温暖

得很。你看，我们和书记照相时还手拉着

手呢。我这方面属于情不自禁，估计书记

那方面的意思是：赶快站好了！

晚上，我们又一起参加了代表队的晚

宴，每人获发一只印有“清华代表队”字

样的搪瓷小杯。有人发起义卖书法项链，

以支援云南山区贫困儿童。我们都买了两

条，当登记人问捐款写谁的名字时，姐妹

们异口同声地说：清华女垒！ 

重遇垒球队姐妹们，才发现我们曾经

那么亲近过。丽东把说好的“看完教练就

回去工作”的誓言早抛到九霄云外，我们

把各自进队的经历都回忆了一遍。有为了

逃避进全能队的，有为了免上体育课的，

还有被教练看走了眼的，五花八门。也

是，女垒毕竟是在各大代表队都已建立以

后才组建的。后来才发现，垒球玩儿的不

只是体能，更是战术配合，王教练当年选

的竟然都是学习好的。哈哈哈哈，王教练

的眼光不是一般的好。

如今的女垒，都是被全垒打出去的

球，人不多却遍布欧亚美澳。愿姐妹们天

南地北地约将起来，还有很多往事和情谊

未被讲述。          2018年5月
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